## **University of British** Columbiaに留学して

金城望 (きんじょう のぞみ)





的多くの場面で患者さんと接する で徳島大学は、臨床実習中も比較 後期から本格的な臨床実習が始ま

年間研修するプログラムの中でも

あります。さらに、

徳島大学で1

方で研修する2つのプログラムが

徳島大学病院で1年間研修するプ

徳島大学での研修プログラムは

グラムと開業医と大学病院の両

歯学部を置く大学のなか

歯学科での学生生活は、5年生

半数強は他の研修医施設で研修医 学に残り研修医をしていますが、

をしています。

年間の研修を終了する義務があり

学での研修生活を紹介

現在大変充実しています。徳島大

学での研修を選びました。

結果、

大変迷いましたが、

私は徳島大

40名のうち半数弱が徳島大

の進路は、研修医制度に従い、

も残念ながら無事終了

私は現

どの施設にしよう

様々な病院

いわゆる どの研修

徳島大学病院歯科で研修医を

歯学科を卒業した後



市の一つ」と言われています。 触れることができます。 寛容に混ざり合い、 月29日までの約3ヶ月間、 に短期留学をさせていただきまし Nanomedicine and Drug Delivery とても過ごしやすい気候であるこ 私は201 「世界で最も住みやす 約5万人の学生が学 ーにあるUniversity 6年7月11日から9 カラッ は多様な文化が 様々な文化に 少なく湿度も としていて また、 い都

上の国から学生を受け入れてお ぶカナダ西部最大の州立総合大学 常にカナダのトップ3に入る 研究レベルも極めて高 全学生の約

ような戸惑いを覚えているのだろ

でしたが、外国から来た学生さん

いるときにはあまり意識しません

有り難かったです。

日本に

薬学部の建物前にて ダウンタウンの夜景

> 文化人類学 スの中には、

光名所ともなっています。

ーバーの観 史的な建造 園など、歴 渡戸記念庭

室にすぐ馴染むことができ、 苦手な私に対しても突き放すこと の違いに戸惑いましたが、英語の Li先生の研究室で『クロドロネー くださいました。 受け入れていただいたShyh-Dan とコミュニケー ルや実験器具の使用方法など 『Celludoにおけるがん細 図で説明してくれた い単語に言い換え ム調製に関する検 当初は研究室の ションをとっ マで研究

> かなか自分の考えを表現すること た。それでも諦めず必死で自分

を伝えるかということだというこ の気持ちを伝えようと食らいつく ンを図ることができるように だんだんとコミュニケー 如何に相手に自分の意見 英語の文法で このことから

態制御学分野の研究室メン めとする薬学部の先生方や薬物動 分野の研究者との交流はとても有 学に来られており、 企業から多くの日本人研究者が留 最後に、今回留学する機会を与 たいと考えています の社会人としての活動にも活か BCには日本の大学や 石田竜弘教授をはじ た大高章学部長、南 得られた関係を今 化学や物理など他 国際交流だけ 出会



ラボでの研究風景 ラボメンバーとその友人と共にグラウスマウンテンにて (右から4番目が著者)



バンクーバーのダウンタウン

## 常に丁寧に私たちを指導してくだ 歯周病の治療をする保存科、 治療の流れを学ぶため複数の科を の研修医はひとまず一通りの歯科 単科のコースへ進みますが、 など他にも様々な科に分かれてい や主に口腔領域のがんの治療をす れ歯を専門とする補綴科、 ます。学生生活の中ではっきりと て研修を受けられるコースがあり ます。徳島大学の研修プログラム した目標を持つことができた人は り集中して研修を受けられる これらの中 複数の科を組み合わせ どの科の先生も、 からどれか一 多く つに

学部歯学科を卒業しました。

徳島大学歯学部の定員は

んだと感じるようになりました。 と自分が歯医者さんになっていく

口腔保健学科20名の

年生になれば、

私は平成28年4月に徳島大学歯

そこでやっ

ため、研修医同士休日を楽しんだ 環境です。また多くの仲間がいる る大学病院ならではの利点です。 これもまた、 り、悩みや心配事を相談したり、 歯科医師過剰と言われている今 このような環境があるのも地 大人数が研修してい 大変恵まれた

都会で働くことも素晴らしいこと が不足しており、 日ですが、徳島大学では歯科医師 からの求人もたくさんあります。 おだやかな地域性を持つ また開業医さん





研修医の仲間と(著者左から3人目)